
 

La Cámara de Comercio renovó parte de su directorio

El lunes se llevó a cabo virtualmente la Asamblea General Ordinaria de la Cámara de
Comercio, Industria y Agropecuaria (CCIA) y se presentaron las autoridades que forman
parte de la mitad del Directorio, entre ellos vicepresidente I, cargo que quedó en manos
de Mayra Girala, siendo la segunda mujer y, en simultáneo, la persona más joven en
ocupar este cargo en la institución.
En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Girala recordó que la primera mujer en
ocupar ese cargo fue Norma “Bambi” Leiva en 1998, bajo la presidencia de Anuar Sat.
Explicó que lo que se hizo fue lo permitido en pandemia: una reunión virtual,
fundamentalmente para los nuevos directores que asumían y para llevar a cabo el
recambio de la vicepresidencia, que pasó a ella de manos de Carlos Torelli. “Estamos
muy contentos de poder seguir cumpliendo los estatutos y las formalidades en tiempos
como los que estamos viviendo, lo que no es fácil, pero nos otorga una solidez
institucional que realmente es para destacar.
Recordó que la CCIA viene trabajando de manera unida con el Municipio, especialmente
en lo referido al cumplimiento de protocolos, para poder sostener la actividad privada a la
par de la emergencia sanitaria. “Siempre hemos sostenido que la salud de las empresas
tiene que ser también prioridad, ya que necesitamos que la actividad económica continúe
funcionando para poder sostener la vida de todos. Realmente es un círculo lo que se
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genera, de los recursos de las empresas generadoras de trabajo, también como agentes
sanitarios, porque los comercios son lugares donde los protocolos se cumplen, entonces
desde ese lugar ayudamos y colaboramos con la no-propagación del virus, exigiendo el
uso de barbijo, colocando alcohol en gel cuando los clientes ingresan a los locales, lo
mismo en los restaurantes y en cada una de las empresas. Por lo tanto, sabemos que el
virus no se propaga dentro de los negocios, sino que los contagios se producen cuando
no utilizamos protección, cuando no tenemos los cuidados necesarios, que generalmente
es cuando uno se relaja y está en actividad social”, dijo.
Hay quienes aseguran que, al querer mostrar el DNI en algunos comercios, los
comerciantes niegan la necesidad de hacerlo. Al respecto, Girala expresó que desde la
Cámara se está trabajando en la postura de que, “a nivel sanitario, es mucho más
importante poder delimitar la cantidad que hay dentro de los locales, independientemente
del DNI y aparte, con la necesidad de ventas que tenemos en el sector, tener el negocio
vacío, tener que decirle a una persona que no se le puede vender porque su DNI no
corresponde con el día, realmente es una situación que no se puede sostener”. “Una
cosa es la circulación de la gente por DNI, y otra es la situación de los negocios. ¿De qué
me sirve tener el negocio lleno de clientes que coincida la terminación del DNI, si no tengo
limitada la capacidad física dentro de los locales?”, cuestionó, y agregó que “es mucho
más importante respetar el distanciamiento, que el cliente espere afuera del local, que
pedirle el DNI”. Por otra parte, no es lo mismo la realidad de un negocio ubicado en el
centro, que otro de barrio con menor capacidad.

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/05/Mayra-
Girala.mp3
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